

■ **Borox****X Recital de Villancicos de la localidad**

Desde la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Borox, Carlos Hermida, quiso expresar su agradecimiento y el de todo su equipo a todos los asistentes que les acompañaron el domingo 18 de diciembre, un día especial y con un gran significado, dando la enhorabuena a todos los participantes/artistas que hicieron vivir una noche llena de magia y espíritu navideño; compartiendo con él, por segundo año consecutivo este recital junto a todos los participantes y asistentes.

Se trata de un evento alabado por el concejal, pues es un día familiar, de unidad, diversidad cultural y hermandad entre todos los vecinos de Borox.

Además, a lo largo del año, muchas de las personas que protagonizan el recital colaboran con él de manera activa y este

fue el mejor momento para agradecerles su implicación y expresarles su apoyo.

Durante el acto, se animó a todos a seguir alimentando la historia y tradiciones culturales del municipio, para que prevalezcan en el tiempo y se pueda seguir disfrutando cada año de este bonito acontecimiento.

No pudo terminar la noche sin que Carlos destacara "el gran trabajo que realizan sus compañeros y trabajadores del Ayuntamiento en estos días para que todo esté listo y todos puedan disfrutar de estos días de fiesta. Su coordinación, compromiso y trabajo en equipo hace que todo esto sea posible. Gracias al equipo de Gobierno, al personal de limpieza, mantenimiento y personal de oficina, a todos ellos ¡Gracias!".

**El club de lectura celebró la Navidad**

El día 19 de diciembre, las bibliotecarias del municipio, Violeta y Margot, preparaban una sesión diferente con motivo de las vacaciones navideñas para las integrantes del club de lectura de personas mayores.

El encuentro, en el que estuvo presente el concejal de Cultura, Carlos Hermida García,

hizo disfrutar a todos sus asistentes con villancicos y un rato muy agradable con las personas que sostienen el alma viva de la localidad. Además, el edil quiso agradecer su esfuerzo y trabajo diario de todas ellas, aprovechando para felicitar las fiestas personalmente a cada una.

■ **Alameda de La Sagra****Caramelos y juguetes repartieron los Reyes Magos en la Cabalgata local**

Cada 5 de enero los Reyes Magos llegan hasta Alameda de La Sagra. En sus luminosas y coloridas carrozas recorren las calles del municipio para saludar a todos los niños que emocionados e ilusionados les acompañan.

Durante el recorrido hicieron un alto en el camino para adorar al Niño Jesús y ofrecerle oro, incienso y mirra. Una vez realizada la tradicional y simbólica entrega, los Reales Magos siguieron su itinerario hasta la Casa de la Cultura para repartir parte de los muchos regalos que habían pedido los más jóvenes de Alameda en las cartas que remitieron a Gaspar y Baltasar.

Los Reyes Magos vinieron cargados de caramelos (más de 100 kilos de caramelos se repartieron en esta Cabalgata) y juguetes para entregárselos a los niños y de manos de los Pajes Reales.

**SEAT****AUTOS JUANJO**C. TOLEDO, 40 - PARLA SUR - TEL. 91 698 61 16  
AUTOSJUANJO.SEAT.ES

TECNOLOGÍA PARA DISFRUTAR